

Empresas Polar niegan llamado a paro nacional

Autor Administrator

Thursday, 21 de April de 2016

Modificado el Wednesday, 20 de April de 2016

Las empresas Polar negaron a través de su cuenta oficial Twitter supuesto llamado a paro, convocado por el presidente ejecutivo, Lorenzo Mendoza.

"Las empresas Polar niega cualquier llamado a Para Nacional, que se ha pretendido vincular con su presidente ejecutivo a través de redes sociales".

En este sentido, explicaron que las autoridades están en el conocimiento de que algunas plantas se encuentran suspendidas por falta de materia prima y otras están en riesgo de suspensión por el mismo motivo.

"Dada a día en todas nuestras plantas hacemos el mayor esfuerzo por producir al máximo de la capacidad que permite la materia prima disponible".

Ya para finalizar, reafirmaron su compromiso con los venezolanos, mediante la producción de alimentos y bebidas.

<http://globovision.com/article/polar-rechaza-llamado-a-paro-nacional>